



# Sergio Mayer busca posicionarse en Coyoacán y genera malestar en Morena

El diputado federal con trabajo en Álvaro Obregón busca nuevos espacios para el 2027. El escenario en la alcaldía y las tensiones en el partido guinda.



LPO [22/01/2026]

La dirigencia nacional de Morena adelanta, fuera de los micrófonos, que las primeras disputas electorales que se resolvieron para las elecciones de 2027 serán las de las gobernaturas. Por lo tanto, adelantan, el escenario local de la CDMX será uno de los últimos cónclaves en confirmarse. De todas maneras, algunas figuras ya se mueven en las diferentes alcaldías. Es el caso, por ejemplo, del diputado federal Sergio Mayer, que genera malestar en la 4T por sus intentos de posicionarse en Coyoacán.

En las últimas semanas, según le reconocieron fuentes locales a esta redacción, el diputado federal lanzó un programa de posicionamiento en la demarcación con miras a las elecciones de 2027. En el oficialismo aún se desconoce si será para competir por la alcaldía que hoy gobierna el opositor Giovani Gutiérrez o para mantener su curul en San Lázaro. Estos trabajos incluyen, por ejemplo, la pintada de bardas en algunas colonias y consultas con distintas encuestadoras privadas para reforzar su imagen y figura.

De todas maneras, esto no generó las mejores repercusiones en el oficialismo por dos asuntos principales. El primero, y más importante, es que su carrera política luego de su paso por la televisión nacional siempre estuvo vinculado a la alcaldía Álvaro Obregón. Por ejemplo, en el 2018 ganó el Distrito 6 de la capital que contempla a dicha demarcación junto a La Magdalena Contreras, pero no que incluye a Coyoacán. Según explican en la 4T, su amistad con el alcalde Javier López Casarín lo empujaría a buscar nuevos rumbos para no tocar el armado político que ya existe al tener en cuenta que en la actualidad ocupa un curul plurinominal.